



## Ministerin Löhrmann überreicht Sicherheitswesten an Erstklässler in Düsseldorf

*Das Ministerium für Schule und Weiterbildung teilt mit:*

**Düsseldorf, 17. September 2012.** Die I-Dötzchen der Bonifatiuschule Düsseldorf sind auf ihrem Weg zur Schule im Straßenverkehr seit heute besonders gut zu erkennen. Schulministerin Sylvia Löhrmann überreichte den 76 Erstklässlerinnen und Erstklässlern gemeinsam mit Vertretern des ADAC leuchtend gelbe Sicherheitswesten. „Wir wollen, dass Ihr Euren Schulweg sicher zurücklegen könnt – auch in der dunklen Jahreszeit“, sagte Schulministerin Sylvia Löhrmann zu den Schülerinnen und Schülern. Die ADAC-Stiftung „Gelber Engel“ spendete die Westen gemeinsam mit der Hilfsorganisation „Ein Herz für Kinder“ und der Deutschen Post. Bei der Aktion „Sicherheitswesten für Schulanfänger“ werden insgesamt 800.000 werbefreie Westen bis Mitte September deutschlandweit an Schulen verteilt.

„Vielleicht könnte Ihr mit Euren neuen Westen ja bald den Schulweg selbstständig gehen“, ermunterte Löhrmann die Kinder. „Besonders viel Spaß macht das, wenn Ihr Euch dazu mit Euren Klassenkameradinnen und -kameraden verabredet“, erklärte die Ministerin.

Der tägliche Schulweg muss bei Grundschülerinnen und Grundschulern sorgfältig geplant und eingeübt sein. Mit einem so genannten „Walking Bus“ können die Kinder den Weg sicher gemeinsam zurücklegen. In Begleitung von Eltern laufen die Schülerinnen und Schüler dabei fest vereinbarte "Haltestellen" ab – bis zu ihrem Schulgebäude.

*Weitere Informationen gibt es auf [www.schulministerium.nrw.de](http://www.schulministerium.nrw.de)*